Tagungsankündigung

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten Euch hiermit zu den ersten Lüneburger Keramiktagen einladen. Mit dieser Einladung sprechen wir alle Kolleginnen und Kollegen an, die sich entweder in ihren Examen oder in der täglichen Arbeit mit Keramik des Mittelalters und der frühen Neuzeit beschäftigen.

Ziel dieses Workshops ist ein wissenschaftlicher Austausch mit anderen Bearbeitern von spätmittelalterlicher und frühneuzeitlicher Keramik.

Wir wollen uns vom 30.8. bis 1. 9. 2002 in Lüneburg treffen. Bei diesem Treffen sind wir auch auf Eure Mitarbeit angewiesen. Keiner kann von sich behaupten, alle Leute zu kennen, die in diesem Arbeitsgebiet tätig sind. Deshalb ist es für alle wichtig, diese Einladung weiterzureichen.

Eine Tagung kann nur von den Vorträgen leben, wir bitten deshalb, dass alle, die kommen einen Vortrag vorbereiten (20–30 min).

Programm

30. 8. Anreise

Ab 19.00 Uhr Treffen im Lüneburger Gasthaus Mälzer

Wir können für eine begrenzte Anzahl von Teilnehmern eine einfache Unterkunft anbieten. Wer diese in Anspruch nehmen will, sollte bis 17.00 Uhr anreisen. Schlafsäcke und Isomatten sind notwendig.

31. 8. Tagung

10.00–17.00 Uhr Vorträge im Museum für das Fürstentum Lüneburg Bislang sind wir in der Zeitgestaltung relativ frei, die Arbeitszeit lässt sich bei Bedarf auch noch verlängern.

Ab 19:30 Uhr gemütliches Beisammensein

1.9. Exkursionen

11.00–14.00 Uhr Exkursion durch die Stadt Lüneburg mit Empfang im Lüneburger Rathaus

Wir bitten um Rückmeldungen bis spätestens 30. 6. unter folgender Adresse:

Karola Kröll M.A. / Marc Kühlborn M.A.

Stadt Lüneburg, Denkmalpflege

Postfach 2540, D-21315 Lüneburg

email: keramiktage@stadtarchaeologie-lueneburg.de

Telefon: 04131/244704

1. Lüneburger Keramiktage 30. August – 1. September 2002